

EAASDC

EUROPEAN ASSOCIATION OF AMERICAN SQUARE DANCING CLUBS



EAASDC –Rückblick auf das Jahr 2014

1. 2014 hat die EAASDC 4 Clubs als Mitglieder verloren, hat aber 12 neue dazugewonnen, was sie auf 540 Mitgliederclubs bringt, die sich auf Österreich (7), Belgien (1), Frankreich (3), Liechtenstein (1), die Niederlande (3), Russland (5), die Slowakei (1), die Schweiz (8) und Deutschland (511) verteilen.
2. Wir haben inzwischen 43 ständige Mitarbeiter, die für die EAASDC großartige ehrenamtliche Arbeit leisten.
3. Eine rechtliche Basis wurde durch die Entwicklung und Durchführung verschiedener Statuten geschaffen-
4. Neue IT-Software wurde gekauft, um die Büro- und finanzielle Arbeit zu unterstützen.
5. Unser „EAASDC Erste-Hilfe-Team“ wurde eingeführt, um Erste-Hilfe-Unterstützung bei Specials für unsere Mitgliedsclubs zu bieten.
6. Ein „EAASDC-Hörhilfe-Team“ wurde eingeführt .
7. Wir haben einen finanziellen Fundus eingerichtet um Aktivitäten der EAASDC und ihren Mitgliedern zur Förderung des Square Dance zu unterstützen.
8. Im Oktober begannen wir in einigen Schulen unsere ersten Projekte. Volontäre, die unsere Seminare für Unterrichtsmethoden besuchten, bieten wöchentlich 2 Stunden Betreuung an mit Contra, Mixers und Square Dance Einführungen. Unser Ziel ist es, hierdurch Kinder und ihre Eltern für unsere Square Dance Scene zu gewinnen.
9. Das EAASDC-Jugend-Team hat begonnen Ideen und Projekte für bereits in unseren Clubs tanzende junge Leute zu entwickeln sowie neue junge Leute anzulocken. Zu Zwecken des Marketings haben sie eine EAASDC-Jugend-Seite bei Facebook eingerichtet, ein Video von Squares mit jungen Tänzern zur Veröffentlichung aufgenommen, tanzten in einer Show im deutschen Fernsehen und stellen Jugend-Tanzgruppen für besondere „Jugend-Vorführungen“.
10. Die EAASDC „lebenslange Ehrenmitgliedschaft“ wurde Traudel und Eberhard Walz für den erfolgreichen Start und die Entwicklung des Square Dance in Russland verliehen.
11. EAASDC sponserte einen Jugend-Special in Stuttgart
12. Die Beaux & Belles, einer der drei noch bestehenden Gründerclubs der EAASDC, feierten am 27. September 2014 ihren 60. Geburtstag und erhielten das „EAASDC Certificate of Achievement“.
13. EAASDC wird den 60. Geburtstag vom 4. – 6. September 2015 in Gelsenkirchen, Deutschland, feiern und lädt alle Tänzer dazu ein (separater Flyer und QR.Code).

Wir haben noch viele Ideen, und wir werden unermüdlich und mit der ganzen positiven Energie unserer großen Familie auf eine aufregende Zukunft des Square Dance hinarbeiten. Wir wissen, dass es das wert ist.

In diesem Sinne wünsche ich allen alles Gute und viele weitere Jahre mit großartigen Ideen, guter Gesundheit einer Menge positiver Energie, die notwendige Gelassenheit und die so wichtige Dosis Humor für eine herzliches Lachen von Zeit zu Zeit.

Wolfgang „Wuffi“ Daiss - Präsident EAASDC www.eaasdc.eu

Übersetzung Ursula Kreis